

Fahrer gesucht für den Bürgerbus Overath

Seit über 14 Jahren fährt der Bürgerbus durch Overaths Ortsteile. Als ganz normaler Linienverkehr bedient der von Ehrenamtlern gefahrene Kleinbus Gebiete, in denen die großen Linienbusse nicht verkehren.

Viele – hauptsächlich ältere – Menschen nutzen gerne das Angebot des Bürgerbusses und freuen sich, dass sie mit Hilfe dieses Busses und Dank des Einsatzes der Ehrenamtler auch im Alter ohne Auto mobil bleiben können.

Zurzeit sorgen die 18 Fahrerinnen und Fahrer des Bürgerbusvereins für einen pünktlichen und reibungslosen Betrieb des Busses an 4 Tagen pro Woche. Damit das so bleiben kann, sucht der Bürgerbusverein Overath weitere

Ehrenamtliche Busfahrer / innen.

Wer bereit ist, seine freie Zeit zwei bis drei Mal im Monat, für jeweils einen halben Tag zur Verfügung zu stellen und den Bus zu steuern, ist herzlich willkommen. Der Bus ist ein achtsitzer Mercedes Sprinter, der mit einem Führerschein Klasse 3 bzw. EU-Klasse B gefahren werden darf. Zusätzlich bedarf es einer „Fahrerlaubnis zur Fahrgastbeförderung“, für die eine Fahrtauglichkeitsuntersuchung durch einen sog. Taxiarzt Voraussetzung ist, normalerweise überhaupt kein Problem für gestandene Autofahrer/innen. Die Kosten für diese Untersuchung, sowie für den Personenbeförderungsschein übernimmt selbstverständlich der Bürgerbusverein.

Sie treffen auf eine hoch motivierte, nette und kollegiale Gemeinschaft von Fahrerinnen und Fahrern. Auch gesellige Zusammentreffen bei gemeinsamen Feiern zwei bis drei Mal im Jahr tragen dazu bei. Es erwarten Sie außerdem dankbare Fahrgäste.

Wenn Sie Interesse haben, als Fahrer/in bei uns mitzumachen, schreiben Sie uns eine E-Mail an bernd.gerhards@t-online.de oder reiner.schneiderov@gmx.de oder rufen Sie uns an unter 02206 602 194 (Stadtverwaltung Overath Frau Rudolph).

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage unter www.buergerbus-overath.de.

Gez. Reiner Schneider, Vorsitzender des Bürgerbusvereins Overath e.V.